
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ６ 出席委員数 ４名 

日 時 平成２２年１０月 ５日（火）９時００分～１１時４５分 

場 所 北方町役場 ３階 第２会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

① 児童館について 

② 乳幼児医療助成事業について 

③ 昔ながらの遊びについて 

④ ゴミの減量について 

⑤ ダンボールコンポスト交流会について 

⑥ 検診について 

⑦ 各種イベントについて 

・11月2日(火)の午前9時00分を予定 

 

－主要意見－ 

①今の児童館では、指導員数や規模的なこともあり夏休みのお弁当持参児

童数に一定の制限をしていることは理解できるが、南小学校区に建設を

考えている児童館では、それらの面を解決して利用しやすい施設にして

ほしい。 

②無料になると症状が軽くても薬がほしいので病院にいってしまう。 

②近隣市町は義務教育終了までの子の医療費無料化を実施しているので、

不公平感を感じてしまう。 

②冬場になると、学校で感染してインフエンザ等になりやすく、医療費が

嵩むのが心配である。 

②医療費を無料化にすると子育て中の家庭の大きな支援になるし、これに

より若い世代が北方に転入し家を建て人口が増加すれば町が活性化し税

収も増える。３子以上の子育て中の人にとっても良いことだと思います。 

②財源が問題なら、第三子以上の家庭に支援されている町の子育て助成を

見直しすることも必要かと思います。 

③子ども対象の企画を多く行われているので、今後も充実した事業を実施

してほしい。 

④生ゴミはシール制で無料となっているが、時代の流れや近隣市町の情勢

からも、町指定のゴミ袋に変更してコンビニなどで購入できるようにし

てはどうか。 

⑤有料にして、ゴミ減量に対して助成をしてはどうか、例えば、ダンボー

ルコンポスト資材を安く購入できるとか。 

⑥わかば検診の結果について、仕事をしており休暇が取りにくい人もいる

ので、健診結果が問題の無い人については、保健センターに説明を聞き

に行くのではなく、郵送するだけしてはどうか。 



⑥乳がん検診について、土日曜日で実施できると、働く女性にとっては受

診しやすくなると思います。又、受診率を上げるため保育園や、幼稚園

で受診の呼びかけなどをすると良いと思います。 

⑦各種イベントが多いが、その参加者が限定されているように感じる。何

らかの見直しも必要ではないかと思う。 

⑦北方まつりや町民運動会は土日祝日の連休の真中日で実施しているが、

若い世代や小さい子供がいる家庭は遊びに出かけている。多くの人が参

加するためにも実施日を検討してはどうか。 

 

次回以降協議事項 

 ・ダンボールコンポストの交流会の結果について 

 ・まとめについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


